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政策調整会議の概要 

開催日 平成 29 年 11 月２日（木） 

 

◎項 目 

１ 県選出国会議員への政策提言について【総務部】 

２ 永国寺ビルの跡地活用について【総務部】 

３ 高知県赤十字血液センター移転後の現有施設の利活用について【健康政策部】 

４ 審議会等委員への女性の参画促進について【文化生活スポーツ部】 

５ 包括協定の締結について【産業振興推進部】 

６ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 県選出国会議員への政策提言について【総務部】 

  総務部より、平成 29 年 10 月の衆議院議員選挙の結果をうけて、県選出国会議員

への政策提言について、説明があった。 

 

（総務部） 

  平成 29 年 10 月の衆議院議員選挙で県選出国会議員が増員となった。県選出国会

議員には、本県の政策提言を応援していただく必要があるため、適宜、政策提言の

内容を説明してほしい。 

 

２ 永国寺ビルの跡地活用について【総務部】 

総務部より、永国寺ビルの跡地活用について、各部局へ協力依頼があった。 

 

（総務部） 

  永国寺ビルの跡地の活用について、各部局への照会の結果、３つの提案があった。

中心市街地であることや文教的な要素が強い地区であることを考慮し、複合的な視点で

活用方法を総務部が中心となって検討する。担当者によるヒアリングなどを実施するの

で、協力してほしい。 

 

３ 高知県赤十字血液センター移転後の現有施設の利活用について【健康政策部】 

健康政策部より、高知県赤十字血液センター移転後の現有施設の利活用について、

各部局へ提案の依頼があった。 

 

（健康政策部） 

  平成 30 年度に高知県赤十字血液センターの移転が予定されており、移転後の現有施設

の利活用方法について、各部局に照会するので協力してほしい。昭和 61 年に建てられ

た建築物で、１階と２階に保冷室があること以外は、一般的なオフィスとして利用が可

能である。利用希望がなければ取り壊すこととなる。 

 

 （副知事） 

  十分に利用できる建物であり、積極的に活用を検討してほしい。 
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４ 審議会等委員への女性の参画促進について【文化生活スポーツ部】 

  文化生活スポーツ部より、審議会等委員への女性の参画促進について、説明があっ

た。   

 

（文化生活スポーツ部） 

  本県では、「こうち男女共同参画プラン」において、平成 32 年までに審議会等の委員

の男女構成比の均衡を図ることを目標に掲げているが、平成 29 年５月１日現在で女性

委員の割合は 31.2％にとどまっており、今後とも取り組みを進める必要がある。 

  また、審議会等委員への男女の共同参画促進要綱において、「一方の性が 40％を満た

さない場合は、男女共同参画本部長に承認を得なければならない」こととしているので、

遺漏のないよう留意してほしい。 

 

５ 包括協定の締結について【産業振興推進部】 

  産業振興推進部より、包括協定の締結について協力依頼があった。   

 

（産業振興推進部） 

  あいおいニッセイ同和損害保険株式会社と、包括協定の締結に向けて協議を進めてい

る。また、包括協定としては、これまでに 27 件締結している。当該企業と連携した取

り組みについて、庁内照会を実施するので、協力してほしい。 

 

６ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の主要な取り組みに関する資料を配付のうえ、各

部局等による概要説明があった。 

 

＜主な協議の概要＞ 

 ○平成 29 年度日米共同統合防災訓練について 

（危機管理部） 

  平成 29 年 11 月 5 日（日）中四国地方を対象に、南海トラフ地震対策として第３回目

の日米共同統合防災訓練を実施する。高知県が主な訓練場所となっており、室戸中央公

園、春野総合運動公園、宿毛総合運動公園などで実施する。本庁防災作戦室には、調整

所を設ける。自衛隊と米軍を合わせて 1,500 名程度が参加する訓練となる。 

 

  ○「志国高知 幕末維新博」関連企画展について 

 （観光振興部） 

  10 月末までの入館者数について、メイン会場となる高知城歴史博物館は 155,981 名、

21 の地域会場を含めると 1,152,909 名となった。地域会場の過去４年間の一日平均入館

者数との比較では 137.5％となっており、今後とも関連企画展を展開していく。 


